

## Admite García Cabeza de Vaca mínima ventaja de *El Truc*o

## ANDREA BECERRIL Y VÍCTOR BALLINAS

El gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, sostuvo ayer un encuentro privado con senadores y diputados del PAN y de los otros dos partidos que integran la coalición Va por México, ante quienes reconoció que el candidato César Verástegui, El Truco, tiene una ventaja de sólo entre tres y cuatro puntos sobre el morenista Américo Villarreal.

La reunión se llevó a cabo en la Torre Azul, en las oficinas de los senadores del PAN que se ubican frente al Senado de la República, donde, según versiones de los asistentes, se discutió la estrategia para impulsar la candidatura de El Truco, que incluye presentar hoy ante la Organización de Estados Americanos, una denuncia contra Américo Villarreal por presunto financiamiento del crimen organizado a su campaña.

El coordinador panista, Julen Remetería, ofreció una conferencia de prensa en la que reiteró la denuncia por financiamiento ilícito contra el candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas y su hijo.

El senador Rementería no quiso abundar sobre la reunión con el gobernador de Tamaulipas y rechazó que éste les haya pedido respaldo para El Truco. No lo solicitó, dijo, "porque ya lo tiene" y sostuvo que García Cabeza de Vaca "aprovechó" que tenía que venir a la Ciudad de México "para venir a platicar con nosotros y decir que no hay nada de eso que lo acusaron" el presidente de la Morena, Mario Delgado y el candidato Américo Villarreal.

El gobernador, precisó Rementería, les dijo que "no hay detenciones, no hay averiguaciones". Lo que sucede, indicó, es que los morenistas "están desesperados porque van a perder en Tamaulipas"